

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Terjalin Erat dengan Warga Melalui Giat DDS dan Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Nov 6, 2023 - 14:27

LAPORAN KEGIATAN

Giat Door To Door System Warga Bhabinkamtibmas Desa. Gegerbitung Kec. Gegerbitung Kab. Sukabumi



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Terjalin Erat dengan Warga Melalui Giat DDS dan Anjangsana

Gegerbitung, 06 November 2023 - Bripka Deki Hirtanto, Bhabinkamtibmas Desa Gegerbitung di Polsek Gegerbitung, telah melaksanakan giat Door to Door System (DDS) dan Anjangsana dengan warga di Desa Gegerbitung, Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan ini merupakan salah satu langkah penting untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan komunitas lokal.

Dalam izin yang diberikan, Bripka Deki Hirtanto berkesempatan untuk menyambangi warga Desa Gegerbitung dalam suasana Anjangsana dan

Silaturahmi. Selama pertemuan ini, ia menjelaskan program unggulan yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mempromosikan nilai-nilai agama, menciptakan rasa aman, meningkatkan dedikasi dalam pelayanan, mengutamakan empati terhadap masyarakat, mewujudkan perdamaian, serta meningkatkan efektivitas dan efisiensi dalam tugas kepolisian.

Tidak hanya sebagai ajang penyampaian program, kegiatan ini juga memberikan warga kesempatan untuk berbicara dan menyampaikan curhatan serta saran yang konstruktif mengenai situasi wilayah dan pelayanan kepolisian. Tujuannya adalah untuk mendengarkan aspirasi masyarakat serta memahami kebutuhan mereka, sehingga pelayanan keamanan dan ketertiban dapat lebih ditingkatkan.

Dalam kesempatan tersebut, Briпка Deki Hirtanto menghimbau warga Desa Gegerbitung untuk selalu aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ia menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam memberikan informasi, bahkan yang sekecil apapun, apabila terdapat situasi atau kejadian yang berkaitan dengan Gukamtibmas. Hal ini akan sangat membantu pihak berwenang dalam mengambil tindakan yang tepat untuk menjaga keamanan desa.

Kegiatan DDS dan Anjangsana ini adalah langkah konkret yang diambil oleh Briпка Deki Hirtanto untuk mendekatkan Polsek Gegerbitung dengan warga Desa Gegerbitung. Dengan berkomunikasi secara langsung dan bersahabat, diharapkan akan terjalin hubungan yang erat dan kerjasama yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat, sehingga wilayah Desa Gegerbitung dapat lebih aman dan nyaman.